

Die Adventsmails 2021





17. Dezember 2021

Einmal König(in) sein

Erinnern Sie sich noch an die Heiligen Drei Könige, die aufbrachen? Die ihrer Sehnsucht folgten, von weither, durch teils unwegsames Gelände?

Sie sind immer noch auf der Reise zum neugeborenen "König der Juden". Und sie sind nicht die einzigen.

Menschen haben schon immer Gott gesucht: Das hören wir in allen Religionen, das lesen wir in der ganzen Bibel.

Menschen haben Gott in Jesus gefunden: Das sagt uns das ganze Neue Testament.

Und Sie sind auch noch am Suchen und Finden? Sonst würden Sie wahrscheinlich nicht diese Adventsmail lesen.

Wunderbar! Dann sind Sie immer noch mit den "Heiligen Drei Königen" unterwegs, lassen sich von Ihrer Sehnsucht leiten, ebenso wie sie als Königinnen und Könige auf der Suche!

Gott verheißt denen, die auf der Suche nach ihm sind, dass sie Königskinder sind. (z.B. Epheser 1,5).

Mit uns sind noch viele andere unterwegs:

Königskinder auf der Suche nach dem König. Halten wir die Augen offen – und wir werden sie sehen, unsere Mitsucherinnen und Mitsucher, unsere Königsgeschwister. Und vielleicht kommen wir ja dabei dem Ziel unserer Sehnsucht etwas näher.

Ich wünsche Ihnen weiterhin eine königliche Adventszeit!

Pfarrer Johannes Eunicke
Klinikseelsorger UKER Kopfklinik und INZ Med. 4

Fragen zu den Adventsemails beantwortet Ihnen gerne Pfr. Frank Nie, mailto <u>frank.nie@uk-erlangen.de</u>. Wenn Sie unsere Adventsemails nicht mehr erhalten wollen schicken Sie bitte eine E-Mail mit dem Betreff "Adventsemail – Abbestellung" und Ihrer Bestelladresse im Textfeld an unsere Adresse <u>ev.seelsorge@uk-erlangen.de</u>.